

Mein Tag im Landtag

Am Donnerstag den 06.06.2019 war ich zu Besuch im Hessischen Landtag in Wiesbaden mit der Landtagsabgeordneten Kerstin Geis. Zu Beginn erhielt ich einen Gastausweis, mit dem ich den Landtag betreten durfte. Aus Sicherheitszwecken musste ich den Ausweis immer sichtbar tragen.

Mir wurden die Räumlichkeiten der SPD-Fraktion, das alte Stadtschloss sowie der Plenarsaal gezeigt, in dem die Abgeordneten während der Plenarwoche debattieren. Das war sehr interessant, da ich viel über die Arbeit und Geschichte des Landtags erfahren habe.

Zum Mittagessen waren wir in der Kantine des Hessischen Landtags essen. Dort dürfen vom Bauarbeiter bis zum Ministerpräsidenten alle gemeinsam essen. Neu für mich war, dass die großen Zeitungen und Fernsehsender alle eigene Studios direkt im Landtagsgebäude haben.

Nach dem Mittagessen war ich mit Kerstin Geis in einer Besprechung mit Lehrerausbildern, die ihr Anliegen den SPD Mitgliedern des Kulturpolitischen Ausschusses mitteilen wollten.

Ich habe erfahren, dass eine Abgeordnete oder ein Abgeordneter gut mit Bürgerinnen und Bürgern zusammenarbeiten muss. Der Kontakt mit diesen ist sehr wichtig, damit die Bürgerinnen und Bürger wissen, wer ihre Interessen im Landtag vertritt.

Außerdem habe ich gesehen, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Abgeordneten sehr wichtig sind. Sie recherchieren zu allen Themenbereichen, erstellen Große und Kleine Anfragen, schreiben Reden und übernehmen die Organisation der Termine.